

EXPOSICIÓN

Hospital de Curicó abre sus puertas en el Día del Patrimonio

CURICÓ. En el marco del Día de los Patrimonios Culturales 2025, el Hospital de Curicó, a través de su Unidad de Patrimonio Cultural, presenta una exposición única, que pone en valor sus objetos, espacios y, sobre todo, el compromiso de sus equipos humanos a través del tiempo. En la muestra, los visitantes

podrán encontrar instrumental y objetos patrimoniales vitrinas con material médico e histórico utilizado a lo largo de tres siglos. También se encontrarán una Galería Fotográfica, con imágenes de funcionarios del antiguo hospital tomadas hace una década, junto a fotografías de las nuevas unidades creadas en 2024-2025.

Recreación histórica en una sala de atención ambientada en el siglo XIX, que revive los inicios del hospital y su labor en su época fundacional. La muestra está instalada en el Hall de acceso principal, por calle Archipiélago Juan Fernández; y estará a disposición del público hasta el viernes 30 de mayo.



En años anteriores, el mismo director del recinto, Dr. Jorge Canteros, ha participado con los asistentes.